

Cuba en India: Multilateralismo es el mayor pilar de la paz



Malmierca saludó la estrecha relación de amistad que desde hace 63 años mantienen Cuba y la India. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 13 mar (RHC) El ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, Rodrigo Malmierca afirmó este lunes en la Cumbre de Asociaciones de la Confederación de Industria de la India que se desarrolla en Nueva Delhi, que el multilateralismo es el pilar más sólido de la paz.

Parafraseando a Mahatma Gandhi, figura central del movimiento de la independencia de ese país asiático, el representante cubano aseveró que el multilateralismo efectivo es el camino a la paz, al intervenir en la jornada inaugural de la edición 28 del evento, que se celebrará hasta el día 15.

Malmierca señaló los puntos de vistas de Cuba sobre el futuro del multilateralismo, y subrayó que el escenario económico internacional coloca varias interrogantes sobre cómo contribuir a minimizar la incertidumbre provocada por complejos acontecimientos geopolíticos en los países más dependientes del comercio y en las poblaciones más vulnerables.

Preguntó cómo recuperar los niveles de sostenibilidad económica afectados por la pandemia de la Covid-19 en disímiles partes del planeta y enfrentar a su vez el efecto cada vez más irreversible del cambio climático.

El titular de la mayor isla de las Antillas apuntó que solo la acción coordinada, oportuna, innovadora y encauzada a través de la cooperación y la solidaridad podrán lograr avances ante los problemas anteriores.

Igualmente, se refirió a la necesidad del refuerzo de las voluntades políticas de las naciones para progresar en los caminos de la integración económica, para que los pueblos puedan lograr sus intereses legítimos de desarrollo.

Y ante las consecuencias negativas del cambio climático provocadas por conductas indiferentes o negligentes de múltiples actores, que impactan en muchas economías, instó a la acción basada en una cooperación aliada con el crecimiento económico.

En la cita, Malmierca saludó la estrecha relación de amistad que desde hace 63 años mantienen Cuba y la India, naciones que pese a su diversidad comparten posiciones comunes en la agenda multilateral.

La edición 28 de la Cumbre de Asociaciones de la Confederación de Industria de la India busca promover las asociaciones y configurar nuevas colaboraciones económicas entre países y empresas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/316487-cuba-en-india-multilateralismo-es-el-mayor-pilar-de-la-paz>



Radio Habana Cuba